
会議の名称 平成１８年第６回 鳥海地域協議会

開催日時 平成１９年３月１３日（火） 午前９時

開催場所 由利本荘市鳥海総合支所～山形県最上郡金山町

出席者氏名 「出席者名簿」のとおり

欠席者氏名 （次葉 取消線の者）

（会議次第）

１．あいさつ

鳥海地域協議会会長

鳥海地域自治区長

２．協議事項

（１）平成１９年度由利本荘市予算（案）概要、鳥海地域主要事業について

（２）羽後交通路線バス廃止対象地区住民意向調査等について

①アンケート調査結果について

②生活バス路線廃止対策懇談会協議結果について

（３）その他

（２）平成１９年度の事業計画について

（鳥海総合支所管内）

（３）その他

３．研 修

○ 「金山町街並みづくり１００年運動」について

○ 町営路線バス体験乗車 その他

会議の経過 別紙のとおり



◆出席者名簿

（委員３０名）

区 分 氏 名 区 分 氏 名

地域協議会委員 佐藤 昭市 【鳥海地域自治区】

地域協議会委員 佐藤 睦人 鳥海地域自治区長 佐藤 源一

地域協議会委員 佐藤 久市郎 【鳥海総合支所】

地域協議会委員 佐藤 ワカ子 主幹兼振興課長 村上 誠喜

地域協議会委員 池田 由身

地域協議会委員 藤原 茂

地域協議会委員 佐藤 栄喜 【金山町役場】

地域協議会委員 村上 征悦 金山町長 松田 貢

地域協議会委員 佐藤 源衛 総務課政策主幹 鈴木 洋

地域協議会委員 太田 美和子 〃 総合政策係 川崎 勉

地域協議会委員 高橋 堅幸 産業課商工景観交流係長 藤山 一栄

地域協議会委員 佐藤 まり子

地域協議会委員 真坂 重孝

地域協議会委員 周防 彦宗

地域協議会委員 新田 宗由

地域協議会委員 佐藤 一太郎

地域協議会委員 佐藤 吉則

地域協議会委員 佐藤 貴子

地域協議会委員 鈴木 充

地域協議会委員 大友 あつ子

地域協議会委員 栗田 哲栄

地域協議会委員 三森 ハマ

地域協議会委員 佐藤 つぐみ

地域協議会委員 松田 訓

地域協議会委員 本多 久平

地域協議会委員 村上 陽子

地域協議会委員 村山 正顕

地域協議会委員 鈴木 文 【事 務 局】

地域協議会委員 藤原 友一 振興課主席参事 佐藤 秀孝

地域協議会委員 真坂 孝衛 〃 主 事 木内 貴美子



（会議の経過）

第６回 鳥海地域協議会

平成１９年３月１３日（火） 午前９時 開会

（開会）

（資料確認・説明）

村上振興課長 「ただ今より、平成１８年度第６回鳥海地域協議会を開会いたします。

はじめに、松田鳥海地域協議会長よりご挨拶申しあげます。」

会長 「本日の地域協議会は、会議次第にもありますように、平成１９年度由利本荘

市予算（案）概要、鳥海地域主要事業についてと、羽後交通生活バス路線の廃

止に係るアンケート結果などの協議と、峠サミットなどで交流のある山形県金

山町のまちづくり、町営バス体験乗車などの研修を計画したところ多数のご参

加をいただきありがとうございました。鳥海地域の抱える地域課題解決の一助

になれば幸いです。」

村上振興課長 「佐藤鳥海地域自治区長よりご挨拶申し上げます。」

佐藤区長 「旧鳥海町と金山町は峠サミットを通じおつきあいさせていただいております

が、私も前の岸町長さんの時に議員として参加しており、以来とても親近感を

持っており、このたびこうした研修を計画したところ多数のご参加をいただき、

必ずや地域課題の解決に役に立つものと期待します。」

村上振興課長 「続いて会議に入らせていただきますが、会議の議長は条例第９条第４項の規

定により会長が努めます。」

議長 「協議題の（１）平成１９年度由利本荘市予算（案）概要、鳥海地域主要事業

について説明願います。」

村上振興課長 （資料 「平成１９年度予算（案）の概要」等により説明）

「本定例会においてよほどのことがない限りこの予算は成立するでありましょ

うから、よろしくご理解とご協力をお願いしたい。」

議長 「協議題の（２）羽後交通路線バス廃止対象地区住民意向調査等について説明

願います。」

振興課 （資料 アンケート調査結果、生活バス路線廃止対策懇談会協議結果について

佐藤主席参事 説明）

村上振興課長 「生活バス路線廃止対策懇談会につきましては、この３月２７日商工観光部で

主宰する「地域公共交通会議」に関係地区の要望・意見を伝えるために３月８

日の午後に直根公民館、９日の午前中には笹子公民館で開催したところであり、

９日の午後には本庁の所管課であります商工振興課に関係地域の意向を伝えた

ところであります。なお、この地域公共交通会議には鳥海地域からの委員とし

て猿倉部落会の会長でもある真坂孝衛氏を推薦したところでありますのでよろ

しくお願いいたします。」



議長 「ただ今説明ありました２件について、ご意見・ご質問・ご要望ございません

か。

委員 「特にありません。」

議長 「無ければ、協議会は一応閉じさせていただきます。引き続き金山町役場にお

いて研修に入らせていただきます。」


